

令和6年 第11回 定例教育委員会 議事録

- 1 開催日時 令和6年10月28日（月）午後1時30分～
- 2 開催場所 豊見城市役所 4階 第1会議室
- 3 出席者  
[委員]  
教育長 教育委員4名  
[事務局]  
教育総務課長
- 4 欠席者 6人
- 5 傍聴人 0人
- 6 教育長の報告の要旨 なし
- 7 議題及び議事の概要 次のとおり
- 8 議決事項  
臨時代理について(令和6年10月29日付け教職員(管理職)の人事異動について)  
豊見城市育英会貸与金償還猶予について
- 9 教育長又は会議において必要と認める事項

◎ 会議の要旨

<p>教育長</p>	<p>これより第11回定例教育委員会を開催します。</p> <p>それでは、日程第1の会議録署名委員の指名であります。本日の会議録署名委員に田名委員を指名いたします。どうぞよろしくお願ひいたします。</p> <p>続いて、日程第2の会期日程ですが、1日としてよろしいでしょうか。</p>
	<p>(「はい」と呼ぶ者あり)</p>
<p>教育長</p>	<p>それでは、会期日程は1日とします。</p> <p>次に、本日の議題ですが、お手元に配付しております議事日程に沿って進めてまいります。</p> <p>続きまして、日程第3の議題に入ります。教育長の業務報告を行います。</p> <p>10月2日水曜日に、定例校長会に出席いたしました。</p> <p>10月3日木曜日に、とよみ小学校親子給食教育に参加いたしました。</p> <p>10月7日月曜日、次世代モビリティ（自動運転EVバス）の試乗体験会に参加しております。</p> <p>10月8日火曜日、島尻市町村教育長会役員会に出席しております。</p> <p>10月9日水曜日、豊崎小学校授業見学を行いました。同日、台北駐日経済文化代表処那覇分処を訪問いたしました。</p> <p>10月12日土曜日、とよみ小学校授業発表会を見学いたしました。</p> <p>10月15日火曜日、体育協会四役会に参加いたしました。</p> <p>10月16日水曜日、21日月曜日、22日火曜日に教職員評価システムを行いました。</p> <p>10月17日木曜日、18日金曜日の2日間、島尻市町村教育長会定例会及び離島研修会に参加いたしました。</p> <p>10月19日土曜日、20日日曜日、第38回とみぐすく祭り・第9回とみぐすく産業フェスタに参加しております。</p> <p>10月25日金曜日、26日土曜日にWomen in Leadership Dinnerに出席いたしました。</p> <p>以上が、業務内容となっております。</p> <p>また、令和6年第5回豊見城市議会定例会一般質問において、私のビジョンを答弁いたしましたが、前回の定例会にて報告しておりませんでしたので、今回、報告させていただきます。</p> <p>これからビジョンをお伝えしてよろしいでしょうか。</p>

	<p style="text-align: center;">（「はい」と呼ぶ者あり）</p>
<p>教育長</p>	<p>ありがとうございます。</p> <p>豊見城市の教育ビジョンである『「ゆめ」「まなび」「ひと」を大事にする響むまち』の教育を具体的に実現するために、次の施策に取り組んでいきたいと考えています。</p> <p>市長の主要施策として掲げられている英語教育の充実について、昨年度で計画され予算が確保され、今年度遂行している事業の進捗状況と中身を点検し、必要に応じて改善策を講じることで、次年度へ向けた計画を作成していく所存です。毎年行われているハワイへの国際交流や中央公民館での2日間のイングリッシュサマースクールに加え、今年度はアメリカンスクールと市内4中学校との交流、ワールドクラスルームを導入した生徒の英語による表現能力向上のための学び、英語検定半額の助成金などが実施されています。</p> <p>豊見城市の児童生徒がグローバルな社会で活躍できる力を育むため、次年度以降、さらに実践的で効果的な英語教育を推進していきます。次年度以降は、インターナショナルスクールに2日、もしくは3日間、ハワイに行けなかった子どもたちを対象に留学をさせること。短期のサマーキャンプをすること。アメリカンスクールに留学を3日程度やること。小学校の1年生、低学年から異文化理解、国際理解教育の充実を図ること。海外の教育旅行児童生徒との交流会をたくさん計画していきたいと考えております。また、教員の研修の充実も図っていききたいと思っております。</p> <p>不登校児童については、市全体で取り組むべき重要なことと考えます。7月現在、市内小学校で42名、中学校で79名の不登校の児童生徒が確認されています。市の適応教室である「とよむ教室」へ通う生徒もいますが、各学校では校内支援教室を立ち上げ、児童生徒の居場所づくりや学びの場の設定、オンラインでの授業配信なども行い支援しているところですが、全ての子どもに支援が届いていない状況です。支援策を再検討し、困り感なく全て児童生徒が安心して学べる環境を整えるために、委員会として新たな取組を模索しています。その取組には、公民館、児童館、自治会事務所などの地域の力が必要となります。地域の力を借りながら、子どもたちが未来に向けて希望を持てるよう、市のビジョンである「子どもが活きる夢と希望に満ちたまち」の構築を委員会として図っていききたいと考えています。</p> <p>ちなみに、令和4年度県全体の不登校の児童生徒が5,762名、令和3年度より1,327名増加していて、1,000名当たり25.5人の不登校の子ども</p>

	<p>たちが存在しています。全国では30万人以上の不登校の子どもたちがいると言われていています。高校では通信による学習支援として、N校、S校、R校などが設立され、3万人近くの子どもたちが通っています。来春にはベネッセの通信高校B校ができます。子どもたちの間でも学びの多様化が加速化してきております。子どもたちの様々な学びが支援できるよう、市として喫緊の課題として捉え、取り組んでいきたいと考えております。</p> <p>以上が、教育長として就任した私のビジョンです。豊見城市の教育がより豊かで実りあるものとなるよう努めてまいります。よろしくお願いいたします。</p> <p>日程第4、日程第5の審議の前に、この審議には個人情報が含まれておりますので、個人情報保護のため非公開とさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。</p>
	(「異議なし」と呼ぶ者あり)
教育長	<p>それでは非公開で審議いたします。</p> <p>承認第10号 臨時代理について(令和6年10月29日付け教職員(管理職)の人事異動について)であります。事務局、説明をお願いします。</p>
	※内容は非公開のため割愛
教育長	承認第10号 臨時代理について(令和6年10月29日付け教職員(管理職)の人事異動について)は、提案どおり承認ということでよろしいでしょうか。
	(「はい」と呼ぶ者あり)
教育長	<p>それでは、提案どおり承認いたします。</p> <p>続いて、日程第5の議案第24号 豊見城市育英会貸与金償還猶予についてであります。それでは事務局、説明をお願いします。</p>
	(「はい」と呼ぶ者あり)
	※内容は非公開のため割愛
教育長	議案第24号 豊見城市育英会貸与金償還猶予については、提案どおり決定ということでよろしいでしょうか。
	(「異議なし」と呼ぶ者あり)
教育長	<p>それでは、提案どおり決定いたします。</p> <p>日程については、以上となります。</p> <p>それでは、その他連絡事項の説明を事務局からお願いいたします。</p>
	(その他報告 反訳なし)

教育長	それでは最後に、次回の定例教育委員会の日程について、事務局、お願いいたします。
教育総務課長	次回の定例教育委員会につきましては、令和6年11月25日月曜日、13時半から予定しております。ぜひご出席をよろしくお願いいたします。
教育長	では、以上をもちまして第11回定例教育委員会の全日程を終了いたします。ありがとうございます。お疲れさまでした。

(署名欄)

教育長 赤嶺美奈子

教育委員 田名哲也